

El destino nos une, pero nuestras decisiones nos separa

Johana Gonzalez

Capítulo 1

(PRIMER CAPITULO) EL PASADO

2011... (chat Facebook)

-Hola, mujer

-Hola

-Tanto tiempo... te ves muy diferente..!

-jeje, si eso dicen, pero bueno el tiempo no viene solo...

-Si eso veo

-Y cómo estás?

Si muy bien, gracias. Y tú?

-Cuando te dejaras Ver, mujer?

-La verdad, cuando la vida nos dé la oportunidad...

-Y cuándo llegará ese momento?

(Visto 16:55)

(...)

(2011)

-Hola, amor platónico

-jaja (risa timida)... (emotición de cara ruborizada)

-Sí, no sabías que aun eres mi amor platónico? ... Que debo hacer para conquistarte?

-La verdad casi nada... Estoy comprometida... Y pues difícil creer que después de tanto tiempo, yo aún te guste...

-Porque difícil de creer, si siempre me has gustado y mucho... te ves muy diferente en tus fotos del Facebook. Te ves más hermosa...

-mmm jejej, gracias, en verdad gracias, pero créame eso es Photoshop, de alguna manera la cámara te ayuda verte más diferente... Pero cuando

me veas personalmente te desilusionaras...

-No lo creo, te conozco desde el colegio, y siempre me pareciste una niña muy tierna, linda, inteligente e inocente, y aun conservas aquello, que siempre te ha destacado...

-Gracias... (Emoticon, ruborizado)

(Visto 15:14)

Realmente uno no se explica porque aparecen aquellas personas que fueron parte de tu pasado de una manera improvisada sin saber realmente para que están destinadas en tu vida, y de repente vuelven aparecer en tu presente, tratando de resolver lo que en tu pasado nunca fue escrito... Siempre me he preguntado si el destino existe, si todo lo que te acontece en tu vida está escrito en alguna parte del universo, o si simplemente lo que te acontece es todo por una decisión, que hace que tus circunstancias se vuelvan interesantes, e intrigantes y hasta aun con más dudas, del porque tuvo que ser aquella persona, que en un instante, cambio el rumbo de tu "vida" o fue tanta la influencia de esa persona que hizo que tomaras "decisiones" para darle un toque agridulce a tu vida... Siempre me preguntaré, si fue la decisión, o si fue que todo esta escrito y tuvo que pasar asi...

(2003)

Ya tenia 13 años, comenzando aquella etapa de la adolescencia, donde tus hormonas comienzan a tener un papel importante en tu vida, donde todo tu entorno, es complicado y problemático, "la vida del adolescente" donde ese mundo nadie te entiende, y siempre estas esperando ser comprendido.

Después de dos años Volví a mi barrio, en donde crecí y por problemas de matoneo y peligros a sangre fría mi familia decidio alejarse por un tiempo para estar más protegidos y esperar que aquello pasara.... nos mudamos para otro lugar más seguro, duramos allí dos años, pero volvimos aquel barrio donde había vivido toda mi infancia, donde mi familia y yo ya teníamos un pasado y queríamos seguir construyendo el presente en

aquel lugar. Ya no era tan difícil para mí, porque aun mis amigas del barrio aún estaban allí, las había extrañado muchísimo, entonces no era tan difícil para mí, porque siempre he sido tímida y poco sociable, pero ya el trabajo de hacer amigos ya estaba allí hace mucho tiempo, y que tal decir el niño que me gustaba desde que tenía 11 años, el primero que me hacía palpar mi corazón a mil por hora, pero cuando lo volví a ver, ya las cosas habían cambiado un poco.

Ahora, mi desafío en mi mundo adolescente, era el colegio...Wow que difícil era para mí aquel momento, donde entras por primera vez, donde todos te observan y eres el tema de conversa del entorno, y que más decir, el apodo que te dejan mientras se aprenden tu nombre, "la niña nueva".

Sientes que todos te observan, y murmuran a la distancia de tus oídos... Quieres pasar desapercibida, pero era imposible, era difícil, porque todos aquellos ya se conocían desde hace uno o dos años... Y yo era la única nueva en el salón, porque entrar aquel colegio no fue fácil, pero se pudo... Sera el destino? O porque mi mamá tomo aquella decisión de querer que su hija entrara a estudiar allí, porque quedaba cerca de nuestra casa... mmm, aún no lo sé... El hecho es que aconteció, que yo estudiara allí...

Era un colegio muy nuevo, y ya prestigiado por el barrio, fui afortunada de entrar allí. Y la verdad me alegra mucho haber estudiado en ese colegio.

Ahora, eres la niña nueva, y todos quieren saber cómo te llamas, hasta que por fin, el primer profesor entra y comienza a leer la lista de todos los alumnos... Hasta que por fin llega mi nombre...

-Gonzalez Achuri, Cindy Johana

-Presente (después de decir eso, mi corazón ya toma el control, me relajo, coloco mis brazos en el pupitre y coloco mi frente en ellos, cerrando los ojos, para que por fin se acabe aquel día, que se te hace eterno, y esperando que nadie te pregunte cosas, que no quieres responder.)

-Hola Cindy... Mira el niño de atrás te manda saludos,

-Gracias (ruborizada, porque no sé si lo hacen por molestarte o por querer llamar mi atención.)

Y así, se la pasaron así todo el día... (y cada vez que pasaba eso, No me lo creía, solo presentía que era por molestar o burlarse de la niña nueva, pero nunca tome un "saludo" de algún niño, en serio.) (Aquel, -Hola, mira aquel niño te manda saludos; es la forma como un niño te agradó y es una manera de cortejar, o de querer conquistar, o de caer en el jueguito adolescente, de querer iniciar una conversa amorosa, y si tu respondes,

dígale que lo mismo, eso quiere decir que el amor es correspondido, y que ahora le toca dar el segundo paso. Y si dices gracias, quiere decir que el amor no fue correspondido y le toca buscar a otra niña, si por lo menos logra su atención)

Pero en realidad en mi mundo solo les decía gracias, o me quedaba callada, porque la verdad, pensaba que nadie se fijaría en mí, y que si lo hacen es para hacerme sentir avergonzada, y sentir aquella timidez de pretender que todo ha sido un juego... A nadie creía cuando me decían que yo era una niña Bonita, o que yo le gustara algún niño. Creo q mis hormonas de adolescente me hacían ver que era una niña fea y sencilla, que a nadie sería capaz de conquistar, solo quería ver lo que mis ojos me pretendía que vieran, pero con el tiempo aprendes y cambias, y sabes que eso nunca fue verdad, que la belleza no es solo física, sino que es el reflejo de tu alma y de tu experiencias.

Ahora ya es tu primera semana de clases ya consigues tu nuevo grupo de amigas y la manera de hacer amiga de tus compañeras del salón, es cuando el profesor dice – Grupos de 4, y ya casi todos se conocen entre sí, y ya saben cómo armar su grupo, y quedo entre “Trágame tierra, que hago, con quien me hago, no conozco a nadie, soy muy tímida, porque el profesor no hace el trabajo individual, porque tengo que estar en grupo de personas en el cual me preguntaran cosas que yo no quiero responder simplemente porque no sé qué responder si son cosas complicadas de responder... Ahora llegó mi turno de mirar quien me quiere aceptar en su grupo.

–Hola niña nueva, quieres estar en nuestro grupo? Solo nos falta una.

Ella con una voz dulce y delicada me dice-.

-Ah, esta bien, Gracias.- Agacho la cabeza y me ruborizo. Todos los del grupo se quedan mirándome y yo no se que decir ni que hacer, Hasta que uno del grupo Pregunta.-Niña como te llamas?